

Protokollauszug öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 21.06.2006

**Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner
ungeändert beschlossen
BA 4/0042/WP15**

a) Schriftliche Fragen:

Die schriftliche Anfrage von Herrn Dipl.-Wirt. Ing. W. Jacobi, Im Steinfeld 23, 52076 Aachen, vom 18.05.2006, zu einer geplanten Mobilfunkanlage in Oberforstbach liegt der Bezirksvertretung vor.

Herr Winand informiert, dass die schriftliche Frage bereits in der Sitzung des Umweltausschusses am 29.02.2006 beantwortet wurde. Da sich seit diesem Zeitpunkt bis heute keine Änderungen in der Sache ergeben haben, trägt er auf Wunsch von Herrn Büchel diese Antwort in der Bezirksvertretung vor.

b) Mündliche Fragen:

Zusatzfrage von Herrn W. Jacobi, Im Steinfeld 23, 52076 Aachen, an die Verwaltung:

Inwieweit ist die Stadtverwaltung bereit, die Grenzwerte hinzunehmen und sich darauf zu verlassen?

Herr Winand antwortet, dass die Grenzwerte von Seiten der Stadt nicht zu beanstanden sind.

Frau Engels, Schwinningstr., 52076 Aachen, an die Verwaltung:

Ist eine weitere Aufrüstung der vorhandenen Mobilfunkanlagen notwendig?

Herr Winand antwortet, die weitere Errichtung der Mobilfunkanlage ist zur Netzabdeckung des Mobilfunknetzes notwendig, ansonsten würde man sicherlich die hohen Investitionskosten hierfür nicht einsetzen.

Frau Schornstein, Aachener Str., 52076 Aachen, an die Verwaltung:

Muss die Mobilfunkanlage genehmigt werden?

Herr Winand antwortet, dass derartige Mobilfunkanlagen genehmigungsfrei sind.

Herr von Bötticher, Oberforstbacher Str., 52076 Aachen, an die Verwaltung:

Ist eine der zuständigen Stellen damit befasst, welche das wirtschaftliche Interesse des Hauseigentümers bei der Errichtung einer Mobilfunkanlage mit einbezieht?

Herr Winand antwortet, es handelt sich um eine privatrechtliche Angelegenheit eines jeden Hauseigentümers auf seinem Haus eine derartige Anlage errichten zu lassen.

Frau Keppler, Aachener Str. 255, 52076 Aachen, an die Verwaltung:

Wie lautet die Internet-Adresse um sich über Mobilfunkanlagen zu informieren und gibt es Untersuchungen der Medizin bezüglich der Auswirkungen der Strahlungen auf den Menschen?

Herr Winand antwortet, die Internet-Adresse lautet www.aachen.de und dann den Begriff „Mobilfunk“ eingeben. Untersuchungen der Strahlenbelastung auf den Menschen gibt es mittlerweile zahlreiche.

Herr Urich, Schwinningstr., 52076 Aachen, an die Verwaltung:

Ist die Verwaltung in der Lage festzulegen oder zu bestimmen, wo die Messungen der Strahlungen von Mobilfunkanlagen durchgeführt werden?

Herr Winand antwortet, dass es der Verwaltung möglich ist, hierauf Einfluss zu nehmen.